

Tenista uruguayo Cuevas cae en primera ronda del ATP 500 de Viena



Viena, 25 oct (RHC) El uruguayo Pablo Cuevas, el mejor latinoamericano en el ranking mundial de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP), fue eliminado hoy por el portugués Joao Sousa en la primera ronda del ATP 500 de Viena.

Cuevas, ubicado en el puesto 21 del ranking mundial, padeció de problemas físicos ante Sousa (34), quien lo venció por 6-3, 3-0 y abandono.

Ahora Sousa se las verá con el español David Ferrer, quinto favorito del torneo, que estuvo solo 19 minutos en cancha antes de beneficiarse del retiro de la competencia del británico Kyle Edmund, cuando el partido estaba 3-2.

En otros encuentros de primera ronda, el español Feliciano López venció al francés Lucas Pouille por 6-4, 2-6 y 7-5; el también francés Jo-Wilfried Tsonga superó al alemán Benjamin Becker por 6-3 y 6-4; mientras el austríaco Dominic Thiem inclinaba a su compatriota Gerald Melzer, por 6-0 y 6-3.

También, el francés Gilles Simon doblegó al español Guillermo García López, por 6-4 y 7-5; el serbio Viktor Troicki pasaba sobre el sudafricano Kevin Anderson por 4-6, 7-6 (5) y 7-5.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109924-tenista-uruguayo-cuevas-cae-en-primera-ronda-del-atp-500-de-viena>



Radio Habana Cuba